



Fondation Nestlé France



INVITATION PRESSE

Kourou, le 16 octobre 2013

Inauguration du nouvel Espace Bébé Maman de Cayenne

Depuis 2005, la Fondation Nestlé France et la Croix-Rouge française sont partenaires et à l'origine du projet novateur des Espaces bébé maman. Le partenariat a déjà permis la création et le fonctionnement de 9 Espaces Bébé Maman à Amiens, Bordeaux, Boulogne-Billancourt, Autun Saint-Pantaléon, La Roche-sur-Yon, Puteaux, Troyes, Avranches et Caen.

Le projet associe le savoir-faire reconnu de la Croix-Rouge française en matière de solidarité et d'aide aux familles en difficulté à l'expertise et à la longue expérience de Nestlé France, puis de sa Fondation en matière de nutrition, de santé et de bien-être et de mécénat de compétences.

Déroulé :

- 11h : Accueil de la presse
- 11h30 : Inauguration et visite de l'Espace Bébé Maman en présence de Serge Leclerc, Président de la délégation territoriale de la Croix-Rouge française de Guyane et Lise Garcia, responsable régionale Nestlé Guyane, représentante du Président de la Fondation Nestlé France, Monsieur Richard Girardot
- 12h30 : Discours et verre d'accueil

Vendredi 25 octobre à 11h
Espace bébé maman de Cayenne
25 bis, rue Madame Payé
97 300 Cayenne

Contacts presse

Croix-Rouge française - www.croix-rouge.fr

Délégation territoriale de Guyane : Jennifer CHARLES, chargée de communication ; tel. : 0594 32 88 10 ;

e-mail : jennifer.charles@croix-rouge.fr

Fondation Nestlé France - fondation@fr.nestle.com

Lydia Méziani : 01 60 53 43 05 / Virginie Pairin - 01 60 53 27 51